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【区長から皆さまへ】              区長  谷田 修 

区民の皆さま、新型コロナウィルスが蔓延する中、いかがお過ごしでしょうか？ 

自粛規制によって自宅で過ごしていらっしゃる区民の皆さまに、生活への影響

についてご意見をうかがいました。 

世代により、また、個々の状況により回答の内容は様々ですが、生活上や将来

の不安が大変である半面、少しでも明るくポジティブに過ごそうと工夫されてい

る方も結構見受けられました。 

接触回数を減らすため、役員経験者などの方に電話や SNS でうかがいました。 

ぜひ、ご一読ください。（なお、いただいたご意見は P4 です。） 

 

☆各行事への影響について 

このコロナ禍は、三好丘旭の各行事の予定にも影響を与えています。 

現在の各行事の開催予定の状況は次のとおりです。 

この状況は刻々と変化していますので、各行事にご参加いただきます折には、 

市および行政区からの広報に十分にご注意いただきますようお願い申し上げます。 

 

◎ 各行事の予定  5 月  ごみゼロ活動   延期 

                 各募金              延期 

                 区費の徴収          延期 

             6 月  市ソフトボール大会 中止 

                       7 月  夏祭り       開催時期を検討 

             8 月  いいじゃん祭り   市が 5 月上旬に決定 

              

 

 

 

 

 三好丘旭行政区ホームページ 
https://myooka-asa.jimdofree.com 

TEL：３６－０５６６ FAX：７８－１７８１  Email: myooka-a@hm7.aitai.ne.jp 

  

三好丘旭行政区 

MIYOSHIGAOKA‐ASAHI 

MIYOSHIGAOKA ASAHI 

発行：旭行政区長 編集：旭行政区広報部２０２０年５月 1日号 

222 

 

うつらない、うつさない

ことを意識しましょう。 
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【いきいきクラブだより】 旭いきいきクラブ会長  筑尾 彰二  

コロナウィルスの感染拡大により、身近なところで感染者が発覚し、みなさま

の普段の生活にも影響が出ていることと思います。 

旭いきいきクラブにおきましても、市から各集会所の使用を自粛するよう指示

がありました。 

したがいまして、５月の定例会と談話会は中止いたします。（ボッチャ・麻雀・

カラオケ・囲碁も中止です。） 

今後の行事は、開催の目途が立ちましたら情報提供させていただきます。 

 

☆いきいきクラブ入会募集 

６５歳以上の区民のみなさまへ 

いきいきクラブの入会募集中です！ 

（男性大歓迎） 

一緒に有意義な時間を過ごしましょう！ 

お待ちしております。 

  連絡先 三好丘旭集会所 ℡36-0566 

 

 
【4月の行事報告】 

 自主防犯パトロール 

４月１１日（土）２０時から２１時まで 

今年度初の防犯パトロールを行いました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

子供の飛び出しの多い場所には標識の設置を

と市への要請なども行っています。 

この人形は「飛び出し坊や」と言う 

そうです。 

 

 悲惨な事故が無くなりますよう、皆 

さまのご協力宜しくお願いします。 

第１回定例会の様子 

旭の家の藤がきれいです。 

永田さんが剪定してくだ 

さっています。 
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【児童厚生員だより】 
 
新型コロナウイルス対策のため、５月末まで閉館といたします。 
今後の再開や閉館のお知らせは、旭行政区のホームページや集会所玄関の掲示 
でご確認ください。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 
  

 

 

 

 

【子ども会情報】     

旭子ども会は、一年生５名、六年生１名のお友達が 

入会してくれて、合計 29 名でスタートしました❗ 

新入生歓迎会を目前に、非常事態宣言、コロナウイ 

ルス感染予防のために、子ども会の活動もしばらくお 

休みになってしまい残念ですが、また状態が落ち着き 

ましたら、楽しい企画をしていきたいと思っています。 

入会はいつでも大歓迎です。 

 

みんなで一緒に遊んだり、お出かけしたりしませんか？ 

入会、見学希望の方は、旭集会所までご連絡ください。 

よろしくお願いいたします。 

 

●集会所で定番の遊び 

・プラバン 

・アイロンビーズ 

・ポンポン 

・ストローシュシュ 

 

 

 

 

●最近購入したおもちゃ 

・マンカラ 

・バウンスオフ 

・ドラえもんの４ならべ 

・マナーまめ   など 

 

 

 

 

https://ord.yahoo.co.jp/o/image/RV=1/RE=1587648768/RH=b3JkLnlhaG9vLmNvLmpw/RB=/RU=aHR0cHM6Ly9mbG93ZXJpbGx1c3QuY29tL2h0bWwvcG9wL3BvcDAwNTUuaHRtbA--/RS=^ADBE3T9ZeWdbGQ1YD42xF59G.WXTXQ-;_ylt=A2RCA9uAR6Be6lIA3TaU3uV7
https://ord.yahoo.co.jp/o/image/RV=1/RE=1587648768/RH=b3JkLnlhaG9vLmNvLmpw/RB=/RU=aHR0cHM6Ly9mbG93ZXJpbGx1c3QuY29tL2h0bWwvcG9wL3BvcDAwNTUuaHRtbA--/RS=^ADBE3T9ZeWdbGQ1YD42xF59G.WXTXQ-;_ylt=A2RCA9uAR6Be6lIA3TaU3uV7


- 4 - 
 

 

旭の区民の皆さんにうかがってみました 

 

［4０代男性］ 

●保守管理の仕事でテレワークにはできない。3月

には出張もあった。バイク通勤を再開する予定。 

●ゲーム三昧に飽きた息子たちが、 

パソコンカスタマイズや料理を始めた。 

［1０代女性］ 

●大学に合格したのに、すべてネット対応になった。

サークル勧誘もなくなり、新しい友達もできない。 

［6０代男性］ 

●テレワークで腰を痛め、チェアを購入。 

パソコン仕事は椅子の高さが大事。 

［７０代女性］ 

●自粛で時間ができて、庭仕事に精を出して 

いる。花芽が膨らむのを見るのが楽しみ。 

●一時間以上かけて遊歩道を散歩。 

お庭や街路樹の花を楽しみながら歩く。 

●中学生の孫は、先生と LINEで連絡。オンライン

で授業、ネットで課題を提出するらしい。 

［2０代男性］ 

●準備していた海外留学がキャンセルになり、

復学手続きをして就活をすることになった。 

●オンラインでの就活は、家族の協力も必要。 

［4０代女性］ 

●介護現場は職員用のマスクを手作りして 

いるところが多い。職場で何百枚も作った。 

●NHKの「くねくね体操・がにがに体操」がお勧め。 

●高校生の息子の息抜きのため、近くの山に登った。 

［4０代女性］ 

●家族全員の三度の食事の支度が大変。食糧の

消費量が増えた。 

●家の片付けをして、不用品整理をしている。 

 

［７０代女性］ 

●自粛になり、他県に住む中学生の 

孫が自分が読んだ本を送ってきた。

感想を話し合うのが楽しい。 

●なるべく歩くようにしている。 

●買い物回数を減らし、食べ物を 

大事にするようになった。 

［4０代女性］ 

●子どもが休校で家にいる。娘は家事を手伝っ

てくれるようになり、話をする機会も増えた。 

●浪人生の子は予備校が休みで、宅浪になった。 

オンラインで授業がある。 

●高校は休校でも、出校日に課題提出がある。 

●丘中からはベネッセの教材を紹介された。 

●介護の仕事は今もいつも通り。消毒用品や 

マスクの支給はある。 

 

［5０代女性］ 

●仕事が休みになり、自宅待機。 

●ずっとマスク作りをしている。紐が完売で、ユ 

ニクロのヒートテックなどで代用。YouTube

のマスクの作り方を参考にしている。 

●スポーツ施設が閉館で、緑道や愛知池を歩い

ている。 

［児童厚生員］ 

●集会所が閉館で児童開放が休みになったので、

よその児童館や集会所に手伝いに行っている。 

●お弁当持参の子を預かる児童館もあったが、自

粛要請が出て、市内すべての児童開放が休みに

なった。 

●今は、5月以降の工作の準備や、おもちゃや 

備品チェックをしている。 

 

 

 

［5０代女性］ 

●友人同士の LINEグループが、コロナの情報の

交換や励ましに役立っている。 

●コロナ禍になり、テレビの情報の遅さや偏りを

強く感じる。ネットは速いが玉石混交。 

●他県で一人暮らしの子どもが心配。 

 

 

不安や苦労のお話もありましたが 

「自粛によって時間に余裕ができ、 

家族の時間が増えた」「趣味が充実した」と話される

方が多いのが意外で、こちらが励まされました。 
 
 

［3０代女性］ 

●保育園からは登園自粛要請があるが、現状は預 

かってもらえる。もし万が一園で感染が起きれ

ば、預かり先が無くなってしまうのが心配。 


